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QUESTIONS: 

Formal 

Vous faites quoi ici?   [voofeht-kwha-eesee]  What are you doing here?    

Qu’est-ce que vous faites ici?  [kheskuh-voofeht-eesee]  “ 

Vous êtes ici pour quoi?    [voozehet-eesee-poorkwha]   What are you here for? 

Informal 

Tu fais quoi ici?    [tfeh-kwha-eesee]   What are you doing here?  

Qu’est-ce que tu fais ici?   [kehskuh-tfeh-eesee]   “ 

Tu es ici pour quoi?   [teh-eesee-poorkwha]  What are you here for? 



ANSWERS: 

Reason With? 

Je suis en vacances ici  
[juhszee-ãvahkãs-eesee] 
I am here on holiday 

avec ma famille      [ahvehk-mahfahmee]    with my family 

avec des amis         [ahvehk-dezahmee]       with some friends 
avec des collègues [ahvehk-dehkohlehg]    with some colleagues  
tout seul                  [toosuhl]                         on my own (masculine) 
toute seule              [tootsuhl]                       on my own (feminine) Je suis ici pour le travail  

[juhseez-eesee-
poorluhtrahvahee] 
I am here for work 

 


